

Ressort: Vermischtes

Köln: 15.000 Menschen demonstrieren gegen Rassismus

Köln, 14.12.2014, 20:29 Uhr

GDN - In Köln haben mehr als 15.000 Menschen unter dem Motto "Köln ist bunt, nicht braun" gegen Rassismus und Fremdenfeindlichkeit demonstriert. "Wir alle stehen hier, um zu zeigen, dass diese Stadt ein friedliches Bild abgeben kann", sagte der Kölner Oberbürgermeister Jürgen Roters.

Der 26. Oktober sei ein "schwarzer Tag" für die Stadt gewesen. An diesem Tag hatte das Bündnis "Hooligans gegen Salafisten" in der Stadt demonstriert. Bei schweren Ausschreitungen waren Dutzende Polizisten verletzt worden. Daher liefen die Demonstranten die gleiche Route ab, wie die Hooligans. "Wir überlassen Rechtsextremisten und Krawallmachern nicht unsere Straßen", hatte NRW-Innenminister Ralf Jäger zuvor dem "Kölner Stadt-Anzeiger" gesagt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-46377/koeln-15000-menschen-demonstrieren-gegen-rassismus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com